

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Lunes 11 de Marzo del 2024 - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 049



Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro instala en Siguatepeque primera clínica oftalmológica con la Brigada Médico Cubana



El gobierno de la Presidenta, Xiomara Castro, con la gestión de INJUPEMP, secretaria de Planificación, secretaria de Salud e INPREMA, instaló en Siguatepeque la primera clínica oftalmológica con la Brigada Médico Cubana.

Durante la ceremonia, el Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero dijo que esta administración hace lo que debe por los que más necesitan, y este tipo de obras queda evidenciado el trabajo articulado que se realiza con los Gobiernos Locales.

“Esta acción debe ser imitada por los demás municipios, alcaldes y apoyada por todos los funcionarios de gobierno y los diputados del Congreso Nacional”, dijo el funcionario.

Esta clínica geriátrica funcionará en el Policlínico de Siguatepeque gracias a la solidaridad del gobierno de Cuba, y atenderá a miles de hondureños de la zona centro del país. Próximamente el gobierno de la presidenta Xiomara Castro instalará más clínicas oftalmológicas en Colinas, Santa Bárbara, Tegucigalpa y otras regiones de Honduras.

SAG y COLPROCAH firman convenio de cooperación para fortalecer el sector agrícola



Un convenio de cooperación para brindar la asistencia técnica a productores nacionales, técnicos, mujeres y jóvenes rurales, firma la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), y el Colegio de Profesionales de las Ciencias Agrícolas de Honduras (Colprocah).

La titular de la SAG, Laura Elena Suazo, señaló que “este convenio busca el fortalecimiento de la cooperación técnica y agro empresarial a fin de apoyar de manera conjunta en temas relacionados con la educación y capacitación, apoyo a la gestión tecnológica, información, seguimiento y evaluación de proyectos a nivel nacional”.

Honduras continúa preparativos para la Cumbre de Cancilleres

Con el propósito de afinar detalles para la realización de la Cumbre de Cancilleres, el Vicecanciller de Política Exterior y coordinador de la Presidencia Pro Tempore de Honduras (PPT), en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC), Gerardo Torres Zelaya, sostuvo una reunión con el Embajador de la Unión Europea, Jaume Segura.

La Cumbre se desarrollará en Bruselas, Bélgica. La UE y la CELAC, representa 61 países y a más de mil millones de personas, esto simboliza el 15 por ciento de la población total del mundo.



El Gobierno y aliados estratégicos entregan Capital Semilla a emprendedores tecnológicos



En el Gobierno de la presidenta, Iris Xiomara Castro, por medio del Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) con su iniciativa “Honduras Emprende Solidaria”, en la segunda edición de Emprende Rocket con el apoyo de la Federación de Cámaras de Comercio e Industrias de Honduras (FEDECAMARA), la Unión Europea (UE), el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Agencia de los Estados Unidos Para el Desarrollo Internacional (USAID) con su programa Transformando Sistemas de Mercado, Impact Hub y la Universidad Tecnológica Centroamericana (UNITEC) procedieron a entregar capital semilla en especie y monetario a beneficiarios del proyecto “Emprende Rocket”.

En la Primera Edición se recibió un sólido respaldo de los socios estratégicos de SENPRENDE: Negocio Mejor, UTH Avanza, LoTengoApp, la Comunidad de Mentores Macao-Tech y Sube Latinoamérica. Juntos proporcionaron un entorno propicio para el crecimiento y la capacitación empresarial, ofreciendo mentorías, recursos y una red de apoyo invaluable para los emprendedores participantes.

Emprende Rocket nace como un programa de SENPRENDE en 2022 para incubar startups donde abarca desde la génesis de ideas hasta la concreción de proyectos transformadores. El objetivo es identificar y empoderar startups capaces de crear soluciones que aborden desafíos específicos mediante la tecnología, creatividad e innovación.

Se guía a las startups por el camino hacia un éxito sostenible y un impacto duradero en nuestra sociedad.

Dennis Corrales, director ejecutivo de SENPRENDE dijo que “el Gobierno le sigue cumpliendo a la población con el nuevo modelo económico alternativo, inclusivo y asociativo que hay en el país, al desarrollar programas como EMPRENDE ROCKET, que nacen con la fuerza de impulsar un cambio y progreso con los emprendimientos digitales.

STLCC suscribe convenio con el RNP para implementar nuevos procesos de prevención contra la corrupción y fortalecer la transparencia



La Secretaria de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC), a través de la Oficina Nacional de Desarrollo Integral de Control Interno (ONADICI), Convenio de Cooperación Interinstitucional con el Registro Nacional de las Personas de Honduras (RNP).

Esta colaboración impulsará la implementación de nuevos procesos de prevención contra la corrupción y fortalecerá la transparencia en el país.

El evento contó con la presencia del Ministro de la STLCC, Jaime Turcios, junto a los comisionados de RNP, el Comisionado presidente, Oscar Rivera, y el Comisionado propietario, Roberto Breve. También estuvieron presentes la Directora de ONADICI, Ericka Suazo, y el Director de Transparencia y Prevención de la Corrupción, Jorge Reina.



INM llega a Intibucá para realizar trámite de pasaporte electrónico



El Instituto Nacional de Migración (INM) llegó con las cabinas móviles a las instalaciones de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM), en el municipio de La Esperanza, departamento de Intibucá.

Lo anterior, con la finalidad de realizar trámite de pasaporte electrónico.



Secretario Privado y embajadora de Venezuela en Honduras abordan temas para beneficio de ambas naciones

El Secretario Privado Héctor Manuel Zelaya, sostuvo una reunión con la embajadora de Venezuela en Honduras, Margaud Godoy, donde abordaron los desafíos de América Latina desde una perspectiva solidaria y socialista, así como el continuo reto de fortalecer la integración regional; la Patria Grande, y la agenda en la CELAC, Presidencia pro tempore PPT, asumida por la presidenta Xiomara Castro De Zelaya el pasado 1 de marzo en San Vicente y las Granadinas.

“Junto a nuestra mandataria Xiomara Castro, trabajamos incansablemente por nuestro pueblo, por Honduras”, expresó el Secretario Privado. Las relaciones diplomáticas entre Honduras y Venezuela se formalizaron nuevamente tras la asunción a la presidencia de la Presidenta Xiomara Castro, donde a través de convenios se buscan resultados positivos para ambas naciones.

INAMI suscribe convenio con el PNP para fortalecer la atención en los Centros Pedagógicos de Internamiento



Con el objetivo de fortalecer las atenciones de la población juvenil que se encuentran dentro de los diferentes Centros Pedagógicos de Internamiento (CPI), la directora ejecutiva del Instituto Nacional Para la Atención a Menores Infractores (Inami) Ninfa Suyapa Flores

Castellanos y la secretaria general del Programa Nacional de Prevención - PNP (PNPRRS) Nolvía Sorto, suscribieron un convenio para unificar esfuerzos para prevenir la violencia en los Centros Pedagógicos de Internamiento.





Japón donó más de tres millones de lempiras para la construcción del centro de salud en el municipio de Arizona, Atlántida

La firma del documento de donación por 126 mil 843 dólares ocurrió en las instalaciones de la Embajada de Japón en Tegucigalpa, con la presencia de la viceministra de Salud, Nerza Paz; el señor Maehigash Kenji, encargado de negocios de la Embajada de Japón y el alcalde municipal de Arizona, Carlos Arnaldo Chacón.

La inversión será destinada para obras de infraestructura, el proyecto se realiza en el marco de Programa de Asistencia para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC), coordinado por la Embajada de Japón.



Se desarrolla Compañía de bomberos voluntarios en Valle de Ángeles

Se presentó la Compañía de Bomberos Voluntarios, en el municipio de Valle de Ángeles, donde se impartió una charla de escaleras contra incendios, por parte del Sargento Segundo Kevin Martínez. Asimismo, se desarrolló una práctica de lo visto en clases, por parte del Bombero Luis David Castro. Presentándose 10 elementos.



gobiernosolidario.sgjd.gov.hn